
Il existe 2 formes de phrases : 
 
¤ La forme affirmative :  Elle sert à dire « oui ». 
 
Exemple : La petite poule s’appelle Carméla. 
 
¤ La forme négative :   Elle sert à dire « non ». 
 
Exemple : La poule ne s’appelle pas Pitikok. 
 
Dans la forme négative, le verbe est toujours encadré par 2 petits mots : 
 

ne (ou n’) ……..pas  /  ne (ou n’) ……..jamais  /  ne (ou n’) ……..rien  /  ne (ou n’) ……..plus    
 

Exemples  :   Je ……..dors ………  Il ….. a ………. froid. 
 

   Tu …….. bavardes …………… en classe.   Il ………….. pleut ………. 
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On peut poser une question de plusieurs façons : 

¤ En utilisant un petit mot : 

_ Est ce que tu as mal ? 

_ Où vont-ils ? 

_ Pourquoi ce chat miaule-t-il ? 

_ Quand retournerons nous au ski ? 

_ Qui est cette femme ? 

_ Comment vas-tu ?  

_ Combien d’images avez vous ? 

 

¤ En commençant par le verbe : 

_ As-tu faim ? 

_ Parlez-vous Allemand ? 
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